

Unser aller Sicherheit liegt uns am Herzen!

In den Konferenzräumen des Diözesan-Caritasverbandes Regensburg bitten wir folgende Vorgaben einzuhalten:

- Wird der Abstand von 1,5 Meter unterschritten, ist eine FFP-2-Maske zu tragen. Soweit der Mindestabstand eingehalten wird, kann die Maske abgenommen werden.
- Bei Konferenzen ist weiter regelmäßiges Lüften sicherzustellen.
- Auf den Fluren des DiCV wird das Tragen einer FFP-2-Maske empfohlen. Eine Maske ist jedoch stets mitzuführen, damit bei qualifizierten Kontakten auf den Gängen (Gespräch, Austausch) die Maske bei Unterschreiten des Mindestabstands aufgesetzt werden kann.

Die Teilnehmerzahl der Veranstaltung ist begrenzt, so dass Abstände eingehalten werden können

Desinfektionsmittel für Händedesinfektion wird zur Verfügung gestellt.

Der Veranstalter kümmert sich um regelmäßiges Lüften während der Veranstaltung.

Wir bitten am Morgen der Veranstaltung in Selbstverantwortung einen Corona Selbsttest durchzuführen.

Herzlichen Dank für die Kenntnisnahme und ein verantwortungsvolles Miteinander.